Stadtseniorenrat Geislingen e.V.

Jahresbrief 2021

"Am Ende wird alles gut, und wenn es noch nicht gut ist, dann ist es noch nicht das Ende" Oscar Wilde

Wie schon das vorige Jahr war das Jahr 2021 gekennzeichnet durch wechselnde Vorgaben und teilweise massiven Beschränkungen, die Präsenzveranstaltungen unmöglich machten.

Wir hatten alle große Sorge um die Ausbreitung des Sars-Cov-2-Virus, das leider immer noch eine starke Bedrohung der Gesundheit darstellt.

Anfang Januar 2021 stand Impfstoff zur Verfügung. Rasch wurden Impfzentren konzipiert und aufgebaut- parallel waren ambulante Impfgruppen in den Brennpunkten – vorwiegend Seniorenheimen vor Ort.

Leider konnte der Impfstoff anfänglich nur in knappen Mengen an die Impfteams ausgegeben werden.

Erst die Zulassung von weiteren Impfstoffen führte zu einer Entspannung der Situation- phasenweise wurde im 2 Schicht-Betrieb von 6 bis 22 Uhr geimpft.

Es ist schade, dass bis heute nicht genügend Menschen das Impfangebot angenommen haben. Dadurch steigt täglich die Zahl der Neuerkrankungen.

Es werden Forderungen nach neuen Beschränkungen laut.

Derzeit fahren wir mit unseren Veranstaltungsangeboten "auf Sicht".

Am 28.7.2021 fand im Schubartsaal des Mehrgenerationenhauses ein Vortrag über Vorsorgevollmacht und Patientenverfügung statt. Referent war unser Vorstandsmitglied Bernward Kehle.

Am 22. November 2021 luden wir zu einem Besuch im Gloria Kino (15.30 Uhr

"A La Carte") ein, selbstverständlich unter Einhaltung der aktuellen Hygieneregeln.

Es besteht Hoffnung, dass die Situation sich im Frühjahr 2022 wieder entspannen wird.

Wir hoffen, dann wieder Veranstaltungen wie Kino, Hobby-Börse und ggf. Sommerakademie anbieten zu können.

Die Re-Zertifizierung seniorenfreundlicher Einrichtungen und Geschäfte ist ebenfalls geplant.

Selbstverständlich möchten wir mit der liebgewonnen Hochschule 50+ fortfahrenwohl erst im Jahre 2023.

Die Veranstaltung "Musik am Nachmittag" ist für Samstag, den 22. Oktober 2022 in Planung.

Am 20.10.2021 konnte im Beisein von Herrn OB Dehmer die anstehende Mitgliederversammlung durchgeführt werden.

In seiner Rede bedankte er sich beim Stadtseniorenrat und insbesondere bei den ausscheidenden Mitgliedern für ihr großes Engagement für die Belange der Senioren.

Auf eigenen Wunsch schieden einige Mitglieder des Vorstandes aus. Für ihr jahrelanges, ehrenamtliches Engagement wurde herzlich gedankt.

Es sind dies:

Wolfgang Kehrer (1. Vorsitzender)

Annelies Paul Elisabeth Beirle

**Hubert Beirle** 

Jürgen Wahr

Uwe Glöckner

Gerold Müller

Joachim Jüttner

Die Wahlen zum neuen Vorstand erfolgten einstimmig:

1. Vorsitzender Dr. Theodor Dinkelacker

2. Vorsitzende Ilse Ehekircher

Andrea Stinglwagner

Kassier/in Elke Gebhardt-Pupp

Schriftführer Roland Weida Beisitzer/innen Doris Hohly

Ingrid Staudenmayer-Rahnefeld

Bernward Kehle

Komm. Beisitzer Andreas Drexler

Kassenprüfer/innen Herr Gassmann

Frau Baudisch

Die Mitgliederzahl blieb mit 343 gegenüber dem Vorjahr konstant.

Der Mitgliedsbeitrag beträgt weiterhin 12 € pro Person - 18 € für Paare.

Der Seniorenpass 2022 kann nach Absprache mit den Geschäften erneut mit den Gutscheinen ausgegeben werden.

Auf unserer Homepage <u>www.stadtseniorenratgeislingen.de</u> erfahren Sie immer die aktuellen Neuigkeiten unseres Vereins.

Ich bitte Sie, den Stadtseniorenrat weiterhin wohlwollend zu unterstützen.

Dafür danke ich Ihnen jetzt schon herzlich.

Gemeinsam wollen wir den Verein für die Zukunft stärken.

Dr. Theodor Dinkelacker